

# El Biofuturo está aquí: CMPC presenta su Reporte Integrado 2024

Vecinos, dirigentes sociales, referentes de la sociedad civil, autoridades, contratistas, proveedores, académicos y líderes del sector empresarial se reunieron en el centro de Eventos Suractivo, en Hualpén, para conocer la gestión social, ambiental y productiva de la compañía en 2024.

El reporte fue presentado bajo el concepto del "Biofuturo", que CMPC lo asume como una hoja de ruta estratégica que une una visión de sostenibilidad, innovación, eficiencia y gobernanza responsable. Julio Rojas, conocido guionista y director de contenidos -como el famoso podcast "Caso 63"-, abordó también los avances y perspectivas de la arremetida de la inteligencia artificial.



Francisco Ruiz-Tagle, gerente general de CMPC, entrega los alcances del Reporte Integrado 2024 de la compañía, bajo el concepto del "Biofuturo".



La Orquesta Infantil Juvenil San Luis de Contulmo deleitó al público con su talento, al inicio del evento.



Julio Rojas, guionista; Verónica de La Cerda, gerenta de Sostenibilidad CMPC; Francisco Ruiz-Tagle, gerente general CMPC; y Humberto Toro, delegado presidencial provincial de Arauco.



Creador del podcast Caso 63, Julio Rojas, realizó charla sobre el futuro.



Alejandro Casagrande, presidente de Corma Biobío-Nuble; Alejandro Sandoval, director regional SENAPRED Biobío; Diego Pereira, socio y fundador de Outlife; y Augusto Robert, gerente de Relaciones Institucionales de CMPC.



Ronald Ruf, gerente general CPC Biobío; Alexandra Fontalba, jefa de Vinculación de Irade; Rodrigo O'Ryan, presidente nacional de Corma; e Ignacio Lira, gerente de Asuntos Corporativos Bosques de CMPC.



Christian Mellado, rector U. Católica de la Santísima Concepción; Andrea Rodríguez, vicerrectora de Investigación y Desarrollo U. de Concepción; y Jean Pierre Lasserre, gerente de Planificación y Tecnología Forestal CMPC Bosques.



Benjamín Riquelme, Cuerpo de Bomberos de Hualqui; Myriam Mellado, Red de Prevención Comunitaria y Carolina Carrasco, de la Red de Prevención Comunitaria; y Miguelina Carrasco, vecina de Paso El León, Hualqui.



Pedro Silva, director de Vinculación con el Medio U. del Desarrollo; Christine Ward, gerenta general Proterm; Beatriz Seguel, directora CPC Biobío; y Gian Piero Lavezzo, director CPC Biobío.



René Pereira, Domingo Soto y Tiburcio Campos, vecinos de Paso El León, Hualqui.



Vladimir Fica, alcalde de Laja; Alexis Pineda, alcalde de Loncoche; y Beatriz Cárdenas, jefa de Relaciónamiento Área Concepción de CMPC.



Carlos Soto, Olga Costa, Graciela Pereira, Raquel Oñate (presidenta de la junta de vecinos) y Tirsio Iglesias, todos vecinos del sector Paso El León-Quillaimávida, Florida.



Antonio Aruta, fundador de Ruta Trailer; Mauricio Mera, gerente de Mediciones Proterm; Alberto Piel, gerente de Ingeniería Proterm; y Cristian Westermeyer, gerente general Resinas del Bio-Bío.



Francisco Reveco, subgerente de Relaciónamiento Territorial CMPC; Esteban Krause, director regional de CONAF; y Guido Rodríguez, gerente general Diario La Tribuna.